

Célébration de la Journée mondiale de la mer à Libreville

La formation aux métiers maritimes, une nécessité



La direction de la Mer a édifié...



...les élèves de l'Institution Immaculée Conception sur les métiers de la mer.

R.H.A
Libreville Gabon

SOUS le thème "éducation et formation", le Gabon, à l'instar de la communauté internationale, a célébré, vendredi dernier, la Journée

mondiale de la mer. Un événement marqué, dans un premier temps, par la visite des agents de la Marine marchande, sous l'égide de Clotilde Nyngone Nguema, directeur général de cette structure, à l'Institution Immaculée Conception, en vue d'édifier les futurs bache-

liers sur la nécessité d'embrasser les métiers de la mer qui sont très porteurs pour notre pays. Dans son propos circonstanciel, Brigitte Ada Mendogo, directrice des Recherches et des Études maritimes, a présenté le fonctionnement du départe-

ment dont elle a la charge et l'ensemble des activités qui s'y rapportent. Dans un second temps, la direction des Gens de mer, de la Navigation et de la Sécurité maritime, conduite par André William Ntawanga, s'est adressée aux pêcheurs, véritables acteurs et profes-

sionnels de la mer, sur des thématiques qui les concernent particulièrement. Il faut préciser que le thème retenu, cette année, met en lumière le large éventail des activités maritimes et les dangers rencontrés durant les activités liées à la mer. A ce sujet, M. Ntawanga a fait

savoir que 80% des catastrophes sont consécutives à des erreurs humaines, elles même dues à des lacunes sur le plan professionnel. D'où le choix de ce thème par l'Organisation internationale de la mer (OIM) pour prévenir toute catastrophe maritime.

Santé/Partenariat

L'OMS dote l'Infass de matériel informatique

Josiane MBANG NGUEMA
Libreville/Gabon

Composée de quinze ordinateurs, cinq vidéo-projecteurs, un onduleur, des câbles pour la connexion internet et des antivirus, la dotation d'une valeur de 10.446.000 F.CFA permettra de renforcer les capacités pédagogiques et de relancer les activités de la salle multimédia de cet établissement de formation.



Vue du don de matériel informatique offert par l'OMS à l'Institut national de formation d'action sanitaire et sociale.

L'ORGANISATION mondiale de la santé (OMS) a fait, jeudi dernier, un don de matériel informatique à l'Institut national de formation d'action sanitaire et sociale (Infass). La dotation, d'une valeur de 10 millions 446 mille francs, composée de quinze ordinateurs fixes, cinq vidéo-projecteurs, des câbles pour la connexion internet et des antivirus permettra de renforcer les capacités pédagogiques et de relancer les activités de la salle multimédia de cet établissement.

La cérémonie de remise de ce don a été présidée par le ministre délégué auprès du vice-Premier ministre de la

Santé et de la Prévoyance sociale, Marie-Françoise Dikoumba. Laquelle a, au préalable, rappelé l'importance que les plus hautes autorités du pays accordent à la formation des hommes et femmes appelés à travailler dans les structures de santé. Aussi, a-t-elle salué la contribution sans relâche de l'OMS à la lutte contre la pauvreté et la formation d'un personnel compétitif à la compétence avérée.

« Le matériel dont vous bénéficiez, aujourd'hui, est le fruit d'un partenariat établi depuis de nombreuses années entre le Gabon et l'OMS. C'est donc un outil pédagogique destiné à la recherche, la communica-

tion et l'échange entre vos différents interlocuteurs extérieurs, notamment le Canada et le Maroc qui apportent un appui technique à l'Infass», a indiqué le membre du gouvernement.

« Je voudrais dire que ce geste, cet appui, est la traduction de l'intérêt que l'OMS accorde aux ressources humaines en santé et au renforcement des capacités. Il s'agit d'un premier pas, car l'appui de l'OMS va au-delà d'un don en matériel informatique. Notre appui sera surtout orienté vers le contenu pédagogique et l'encadrement des étudiants», a, pour sa part, déclaré le représentant de l'OMS au Gabon, le Dr Boureima Hama Sambo. Non sans saluer le dynamisme de la responsable de l'établissement.

Quant au directeur général de l'Infass, Noëlle Avomo Obame, elle a souligné l'importance de ce don en matériel informatique, dans la mesure où il permettra de répondre aux exigences pédagogiques, selon les normes internationales, à l'heure où les nouvelles

technologies de l'information et de la communication s'avèrent indispensables pour l'ac-

quisition des connaissances. Un avis partagé par les étudiants, qui n'ont pas man-

qué d'exprimer leur gratitude au partenaire au développement pour son geste.



Le représentant de l'OMS au Gabon remettant le don de matériel informatique de l'Infass au ministre délégué.

www.groupebatimat.com

Du 5 au 19 décembre 2015

QUINZAINÉ

EN

OR

-50% -40% -70%

Batiplus LIBREVILLE
GROUPE Bati+mat

Zone Industrielle d'Iloumi - BP 9978 Libreville - GABON
Tél : (+241) 03 03 11 11 - Fax : (+241) 01.74.23.98
batiplus.libreville@groupebatimat.com

CARRELAGE SANITAIRE LUMINAIRE MEUBLE DE JARDIN